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CONCEJALA  
DIANA PÉREZ PÉREZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 
SEGURIDAD CIUDADANA Y 

PROTECCIÓN CIVIL. 
 

Integrante: 

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 Comisión de los Derechos Humanos. 
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MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

 

Con fundamento en el artículo 53, apartado C, numeral 1, de la Constitución Política de la Ciudad de 

México; el artículo 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y sus correlativos 8, 9 y 

12 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, y atendiendo el compromiso con los 

habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y la responsabilidad adquirida como servidora pública al 

protestar el cargo como Concejala, acudo mediante el presente, para hacer de conocimiento público 

mi Segundo Informe Anual de Actividades, que comprende el período del primero de octubre de dos 

mil veintidós al treinta de septiembre de dos mil veintitrés. 

 

 

Las funciones de un Concejal, tal como lo establecen las leyes que aplican, son supervisar y evaluar las 

acciones que emprende el Gobierno de la Alcaldía; estas funciones llevan implícito el servicio y cercanía 

con la ciudadanía de esta demarcación territorial, ante las problemáticas e inquietudes; además somos 

un canal de comunicación con su gobierno, pero fundamentalmente debemos brindar al ciudadano la 

confianza de que se está trabajando para ellos. De lo anterior, es que este segundo año de mi gestión, 

me es grato informarles lo siguiente. 
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COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL. 

 

En la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, que es la que presido, durante el periodo 

comprendido del 1° de octubre de dos mil veintidós al 30 de septiembre de dos mil veintitrés, se llevó 

a cabo la Sesión de Instalación de la Comisión, misma que a continuación se desglosa: 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES A LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA 
COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL. 

 

La Sesión de Instalación de la Comisión, se llevó a cabo el día 30 de noviembre de 2022; a las díez horas 

con cinco minutos, se contó con la asistencia de todos los integrantes, la Secretaria Técnica del Concejo 

en Cuauhtémoc, así como también se contó con la presencia de invitados especiales, como: el Lic. Raúl 

Ortega Rodríguez, Director de Seguridad Ciudadana en Cuauhtémoc; Lic. Antony Daniel Finan 

Hernández, Director de Protección Civil en Cuauhtémoc. Asimismo, las y los Concejales de Cuauhtémoc, 

Irma Luz De la Cruz Vázquez, Jean Leonet Jiménez Hernández y Rita Sánchez Ochoa. 

 

Los temas abordados en la Sesión de Instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección 

Civil fueron los siguientes: 

 

a) Pase de lista y declaración de quórum. 

 

Inicialmente la Secretaria Técnica verificó el quórum y realizó el pase de lista. 

 

 

 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Diana Pérez Pérez Presidenta Asistió 

2 Oscar Abel Fuentes Rocha Integrante Asistió 

3 Grisel López Pereznegrón Integrante Asistió 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa  Integrante Asistió 
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b) Orden del Día. 

 

Se dio cuenta de los asuntos del Orden del Día, el cual fue aprobada por unanimidad. 

 

 

 

 

 

 

 

c) Declaración Oficial de la Instalación de la Comisión. 

 

Siguiendo con el Orden del Día, con fundamento en las leyes y reglamentos aplicables, se declaró 

oficialmente la Instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil siendo las díez 

horas con díez minutos del día 30 de noviembre de 2022. 

 

 

d) Mensaje de la Presidenta e Integrantes de la Comisión. 

 

Dando continuidad con el Orden del Día, presenté mi mensaje, así como los integrantes de la Comisión; 

enseguida transcribo mi mensaje pronunciado en la Sesión de Instalación como Presidenta: 

 

“Compañeros Concejales les agradezco que hayan asistido a la Sesión de Instalación, le agradezco a 

nuestro compañero el Lic. Raúl Ortega y Daniel Finan y sobre todo a los Concejales. Les quiero 

comentar, como es bien sabido el tema de seguridad ciudadana, es una de las prioridades de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, hoy felicito a la Alcaldesa Sandra Cuevas, que recientemente dio el banderazo de inicio 

del Operativo Navideño, donde además hizo entrega de parque vehicular, que ayudará a tener una 

Alcaldía mucho más segura; yo invito a todos los Concejales integrantes de la Comisión y no integrantes, 

que hoy sumemos trabajo y esfuerzo, que hoy necesitamos de todas y todos para tener una mejor 

Alcaldía y que seguramente con el trabajo y esfuerzo de todos Ustedes, lograremos tener una Alcaldía 

segura; donde los ciudadanos de la demarcación se sientan seguros al transitar su día a día. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Diana Pérez Pérez Presidenta A FAVOR 

2 Oscar Abel Fuentes Rocha Integrante A FAVOR 

3 Grisel López Pereznegrón Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa  Integrante A FAVOR 
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Hoy extiendo mi mano, para que trabajemos juntos y logremos una suma de trabajo, donde 

demostremos responsabilidad y honestidad para los ciudadanos; los invito a que hagamos de esta 

Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil una de las mejores, para que podamos garantizar 

la seguridad de todos”. 

 

¡Muchas gracias!. 

 

Mensaje del Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, como integrante de la Comisión: 

“Bueno, Felicitarte Presidenta por la Instalación de esta Comisión, que es de suma importancia, 

agradezco la presencia de nuestro Director Raúl Ortega y el Director Antony Daniel de Protección Civil, 

porque de verdad es muy importante, que los miembros que somos parte de esta Comisión, tengamos 

la cercanía con Ustedes, en un tema personal he trabajado de la mano con ustedes, les agradezco 

siempre la pronta respuesta que han tenido para con los vecinos y decirle a nuestra Presidenta, que 

cuenta con un Concejal en lo que pueda apoyarla y estoy seguro que vas a contar con ese apoyo y me 

pongo a las órdenes de la Presidenta y de mis compañeros Grisel y Yasser para mejorar las condiciones 

de la Alcaldía”. 

 

Mensaje de la Concejala Grisel López Pereznegrón, como integrante de la Comisión: 

“Buenos días a los Concejales integrantes y Concejales invitados y por supuesto de las Autoridades. En 

principio, quiero reconocer, el gran trabajo de nuestra compañera Concejala Diana, al asumir esta gran 

Comisión, la conozco, sé que es una Concejala de tiempo completo, que camina las calles y que conoce 

de primera mano las problemáticas y las necesidades de nuestros vecinos y vecinas. 

 

Como sabemos la seguridad es un gran reclamo de nuestra sociedad, no solo en la Alcaldía sino en todo 

México, si bien una buena parte de la seguridad recae sobre el gobierno central, también es cierto que 

tenemos una responsabilidad como Alcaldía, para crear entornos mucho más seguros, limpios, bien 

iluminados, accesibles para quienes viven, transitan por nuestras calles y principalmente para las 

mujeres. 

 

Queremos seguridad en casa, en los comercios, en el transporte y espacios públicos. Por ello debemos 

ser más decisivos, para que nuestros vecinos y vecinas, tengan la tranquilidad y certeza de que no hay 

Alcaldía más segura que la Alcaldía Cuauhtémoc. Hoy tenemos esfuerzos de coordinación con el 

Programa Blindar, impulsado por nuestra Alcaldesa Sandra Cuevas, que está demostrado ser un modelo 

de seguridad exitoso, como ya lo fue en otras alcaldías de la ciudad. 
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Me parece que estamos en el camino correcto y estoy segura que el trabajo que realicemos en esta 

comisión, será determinante para mejorar la seguridad de la población. 

 

De igual manera encontrándonos en una Alcaldía de mayor riesgo en los eventos de sismos, debemos 

poner especial atención en seguir informando y fomentando la cultura de prevención y de la protección 

civil, que es fundamental para salvar nuestras vidas, cuando hablamos de protección civil, pareciera 

que ya todo está dicho, pero lo cierto es que tenemos que seguir informando, haciendo conciencia y 

mejorando, esto para tener una respuesta de los protocolos seguros por parte de los vecinos. 

 

Así que tengamos un gran trabajo por delante, lo tenemos y de tu lado queridísima Concejala, estoy 

segura que vamos avanzar y vamos a realizar grandes resultados. Concejala Diana te reitero mi apoyo 

como integrante de esta comisión, estamos aquí para respaldar tu presidencia y para hacer equipo 

como siempre a favor de los vecinos y vecinas de la Alcaldía Cuauhtémoc”. 

 

Mensaje del Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, como integrante de la Comisión. 

“Muchas gracias, Concejala Presidenta Diana Pérez, por esta instalación, sin duda es una de las 

comisiones más importantes para la Alcaldía. La seguridad de los que habitamos y de los que vivimos y 

de los que transitamos en la Alcaldía Cuauhtémoc, hoy es menos, es la Alcaldía más compleja que hay 

en la ciudad, por el tránsito de personas diarias, pero bueno, hay varias cosas que tendríamos que estar 

revisando en la comisión, me pongo a sus órdenes y en lo que pueda ayudar lo seguiré haciendo. 

 

El tema de seguridad y sobre protección civil que es fundamental, tenemos una cantidad de edificios 

muy dañados en la Alcaldía, lo vimos apenas en Centro Histórico, donde se cayó un edificio, 

preocupante la situación que habría que estar revisando en toda la Alcaldía. 

 

El tema de seguridad, que en el año pasado o a principios de este año, se aprobó un Bando de Seguridad, 

un bando, que tiene las pocas facultades este Concejo de aprobar los bandos en la Alcaldía, pero no 

sabemos ¿Cómo va?, ¿Qué han hecho?, ¿Sí funciona o no funciona?, ¿Quiénes son los integrantes?, 

¿Cómo se eligieron los integrantes?, nosotros cuando votamos en esa sesión en contra, fue por esto, 

porque no nos dijeron, no estamos en contra de brindar seguridad ni mucho menos que haya una 

coordinación con quien lleva la seguridad en esta ciudad; el tema es que la información que muchas 

veces no corre, que no circula, pues es la que nos hace dudar de las acciones, pues, yo espero que con 

esta comisión podamos ayudar en tema de seguridad, incluso hay muchísimos vecinos en las unidades  
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habitacionales, allá en las calles con focos rojos detectados, donde hay delincuencia, que podamos 

ayudar a los vecinos que piden el tema de seguridad, y mucho, lo hemos visto y la Alcaldía incluso hay 

muchos ejercicios documentales, donde dicen que la seguridad en la Cuauhtémoc es lo más complicado 

y muchas veces no son los habitantes de la Alcaldía, son de la periferia de otras Alcaldías, que viene por 

el tránsito de personas, que es de lo que tendríamos que hablar, pero bueno, si ver algunos temas, que 

bueno que ya se instaló esta comisión que es de suma importancia, que podamos seguir trabajando, 

nosotros vamos ayudar Concejala en lo que se pueda y vamos a seguir avanzando, Gracias”. 

 

 

e) Clausura de la Sesión. 

 

Para finalizar y no habiendo más asuntos a tratar, se dio por clausurada la Sesión de Instalación de la 

Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. Siendo las diez horas con veinte minutos del día 

30 de noviembre de 2022. 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PROTECCIÓN 
CIVIL. 

 
Con fundamento en el artículo 81, de Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

debido a que el Pleno del Concejo, no ha turnado asuntos relacionados con la Comisión por parte de la 

Unidad Administrativa de la Alcaldía que tengo asignada, por tal motivo, no se ha realizado ninguna 

sesión ordinaria o extraordinaria. 

 

Sin embargo, me mantengo al tanto de las situaciones en materia de Seguridad Ciudadana y Protección 

Civil, que acontecen en la demarcación territorial. 
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INFORME PARTICULAR DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

 

 Comité de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

Derivado del encargo como Presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, en el 

periodo del primero de octubre de dos mil veintidós al treinta de septiembre de dos mil veintitrés, he 

asistido a ocho sesiones ordinarias del Comité de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc, y 

dos sesiones extraordinarias, como se observa en la tabla siguiente: 

 

 

# TIPO 
OFICIO DE 

CONVOCATORIA 
FECHA ASISTENCIA 

SESIONES 2022 

1 10a ORDINARIA AC / 240 / 2022 07/10/2023 SI 

2 11a ORDINARIA AC / 249 / 2022 04/11/2022 SI 

3 12a ORDINARIA AC / 257 / 2022 02/12/2022 SI 

SESIONES 2023 

4 1a EXTRAORDINARIA AC / 002 / 2023 13/01/2023 SI 

5 1a ORDINARIA AC / 008 / 2023 03/02/2023 SI 

6 2a  ORDINARIA AC / 025 / 2023 03/03/2023 SI 

7 3a ORDINARIA AC / 094 / 2023 14/04/2023 SI 

8 4a ORDINARIA AC / 103 / 2023 05/05/2023 SI 

9 5a ORDINARIA AC / 114 / 2023 02/06/2023 SI 

10 2a  EXTRAORDINARIA AC / 159 / 2023 22/09/2023 SI 
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 Solicitudes Vecinales 

 

En el periodo del 01 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, se han atendido 140 solicitudes 

de las personas habitantes de la demarcación territorial, se les orientó con el procedimiento que debían 

realizar, y en muchos de los casos, se dio el acompañamiento. 

 

 

 

 

 Jornadas de Salud 

 

Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023, se realizaron 

270 Jornadas de Salud Integral, en las cuales se contó con los servicios de Examen médico, Toma de 

Fotografías tamaño Infantil, Diagnóstico Facial, Mano de seda, Corte de cabello; Asesoría Jurídica (todos 

estos servicios han sido gratuitos); Lentes a bajo costo, Resonancia Magnética Cuántica de 45 

elementos, Podología y Masaje Quiropráctico; todo esto, con la finalidad de dar atención a la ciudadanía 

de esta demarcación, se visitaron las 33 colonias de la Alcaldía Cuauhtémoc. Cabe destacar que con 

dicha actividad se han beneficiado a un total de 2,800 vecinos. 

 

No. SOLICITUDES OBSERVACIONES 

140 

 

Estas solicitudes se recabaron durante mis recorridos, reuniones y jornadas de 

servicios que se brindan a la comunidad. 

Se orientó y asesoró a los ciudadanos acerca de los procedimientos que deben 

seguir para cada una de sus solicitudes, les ayudamos a ingresar al Sistema Único 

de Atención Ciudadana (SUAC), donde se canalizaron la mayoría de sus 

solicitudes. 

Cabe mencionar, que la atención ha sido personal, ya que había ciudadanos que 

desconocen incluso la existencia del Sistema Único de Atención Ciudadana 

(SUAC), de igual manera, se les hace saber que el sistema contesta al correo 

electrónico personal, y ahí se lleva el seguimiento. 
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 Reuniones vecinales y atención en la oficina 

 

En mi carácter de Concejala, he celebrado reuniones con la ciudadanía, a fin de promover la integración, 

participación y el desarrollo de los habitantes en la unidad vecinal, así como, para conocer de manera 

directa sus necesidades, se han atendido en total a 317 vecinos, en la siguiente tabla se especifican las 

fechas, horarios y participación aproximada de ciudadanos: 

 

DÍA HORA LUGAR 
ASISTENCIA DE 

VECINOS 

OCTUBRE 2022 

10 13:00 Atención vecinal en la oficina. 2 

NOVIEMBRE 2022 

04 11:00 Atención vecinal en la oficina. 3 

23 19:00 Fresno No. 30, colonia Santa María la Ribera. 30 

28 16:00 Atención vecinal en la oficina. 4 

29 17:00 Atención vecinal en la oficina. 5 

DICIEMBRE 2022 

07 15:00 Dr. Jiménez esquina Dr. Velasco, colonia Doctores 12 

07 17:00 Atención vecinal en la oficina. 5 

16 15:00 Atención vecinal en la oficina. 7 

ENERO 2023 

20 14:00 Marsella No. 11, colonia Juárez. 6 

FEBRERO 2023 

28 18:00 Atención vecinal en la oficina. 4 

MARZO 2023 

14 12:00 Atención vecinal en la oficina. 6 

14 13:00 Atención vecinal en la oficina. 2 

15 13:00 Atención vecinal en la oficina. 4 

21 13:00 Atención vecinal en la oficina. 5 

21 14:00 Atención vecinal en la oficina. 3 

22 10:00 Atención vecinal en la oficina. 2 

22 12:00 Atención vecinal en la oficina. 3 

24 10:00 Atención vecinal en la oficina. 5 
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DÍA HORA LUGAR 
ASISTENCIA DE 

VECINOS 

ABRIL 2023 

11 16:00 Atención vecinal en la oficina. 6 

12 16:00 Atención vecinal en la oficina. 8 

21 16:00 Echeveste No. 5, colonia Centro. 4 

21 19:00 Callejón de Romita No. 24, colonia Roma Norte (Asamblea). 50 

24 16:30 Atención vecinal en la oficina. 10 

MAYO 2023 

02 16:00 Atención vecinal en la oficina. 3 

03 17:00 Eje Central Lázaro Cárdenas No. 74, colonia Centro. 10 

11 17:00 Degollado No. 38. colonia Guerrero. 34 

11 19:00 Plaza de las Tres Culturas. 40 

JUNIO 2023 

28 14:00 Atención vecinal en la oficina. 2 

JULIO 2023 

05 11:00 Calle Echeveste No. 5, colonia Centro. 4 

13 11:00 Atención vecinal en la oficina. 3 

19 11:00 Atención vecinal en la oficina. 2 

25 11:00 Atención vecinal en la oficina. 5 

31 14:00 Tacuba esquina Motolinía, colonia Centro. 15 

AGOSTO 2023 

10 19:00 Atención vecinal en la oficina. 5 

25 13:00 Atención vecinal en la oficina. 4 

28 11:30 Michoacán No. 168, colonia Hipódromo Condesa. 4 
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CONCLUSIONES 

 

Tal como lo mandata la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, he rendido mi informe en 

un afán de abonar a la política de transparencia, que la Alcaldesa Sandra Cuevas ha mantenido a lo 

largo de sus primeros dos años de gobierno. 

 

En estos 730 días de labores, mi equipo, que está conformado por mujeres, hombres y jóvenes nacidos 

en esta Alcaldía, y yo, hemos recorrido las 33 colonias de la demarcación, hemos caminado calle por 

calle, visitando y llevando hasta nuestros vecinos jornadas de salud integrales y de servicios, que ayudan 

a hacer la vida de los habitantes de Cuauhtémoc un poco mejor. 

 

En este año, desde la instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil me he 

mantenido en contacto constante con las autoridades en la materia dentro de la demarcación, para 

darle seguimiento a los temas relacionados que afecten directamente a los residentes de la Alcaldía. 

 

Agradezco a mis compañeros Concejales, a los titulares de los COPACOS y mis compañeros funcionarios 

de esta administración que me han acompañado para atender las asambleas vecinales y quienes han 

sido parte fundamental para dar respuesta de las peticiones y demandas de los vecinos y vecinas. 

 

Muchas gracias. 


